

コミュニティだより

ふるさと

姫川原地区コミュニティ運営協議会

2022. 8. 1 No188



高床山のカブトムシ 今年はたくさん！

コミュニティ今後の予定

新型コロナウイルス感染症の急激な増加に伴い、予定していた計画の一部を中止いたします。

- | | | | |
|------------|------|------------|------------|
| ・ あらいまつり | 8/6 | あんちゃ会 | (屋台出します) |
| ・ 納涼盆踊り大会 | 中止 | 壮年会 | |
| ・ ソフトボール大会 | 8/14 | 体協 | |
| ・ えがおの集い | 中止 | コミュニティ | (記念品を贈ります) |
| ・ 防災運動会 | 10/2 | コミュニティ/ 体協 | |

コロナ感染症 / 熱中症に十分注意し、夏休み・盆休みをお過ごしください。

体育館を自由に使っちゃおう！

次の期間、体育館（姫川原コミュニティスポーツセンター 体育館）を無料開放します。申し込みは不要で、入り口にある利用簿に必要事項を記入の上、ケガに気を付けてご利用ください。

- ・ 期間…8月6日（土）～15日（月）
- ・ 時間…午前9時～午後5時
- ・ ルール…①管理者はいません。無人の施設開放です。

- ②使用にあたってはルールを守り、使用後はモップをかけてください。
- ③ケガなどの対応は、自己責任でお願いします。



高床山 Part 1

鳥坂城跡保存会 鳥坂城跡散策会

6月12日 鳥坂城跡保存会主催による鳥坂城跡散策会が開催されました。
当日は参加者約35名でその半分は上越からの参加でした。



鳥坂城は古文書の記録がなく、鳥坂城跡保存会で調査研究を進めてきた結果を現地を散策して説明を受け、城の地形等から戦国時代当時の様子を知る事が出来ました。鳥坂城の名前も 富坂【とさか】【とっさか】ではなかったとの研究もされています。

鳥坂城跡保存会では会員を募集しております。

桐山 健一



高床山 Part2

さくらPJ&森の遊び場PJ

7月10日 さくらPJの植栽の散策道全般の環境整備草刈り作業と森の遊び場PJの遊具設置作業及び既設の丸太ステップ等の防腐剤塗布作業、樹木の名称看板設置作業を行いました。遊具設置はターザンブランコと孟宗竹を利用した滑り台です。



孟宗竹の滑り台は中々難易度が高く改良の余地あり、ターザンブランコは大人が乗っても大丈夫！今回も大活躍のあんちゃ会の皆さん ありがとうございます。この貢献も新潟日報や上越タイムスに記事を書いて頂きました。姫川原地区の誇れる1ページです。



高床山 Part3

クソ暑い時期の高床山林道草刈り



**7月17日 草を刈る！刈る！刈る！掃く！
アツくハードな作業 ご苦勞様でした！**

今回は目には良さそうな緑ばかりのすべて高床山の記事となりました。掲載した地区活動記事は地味ではあるが大切な暑い熱い活動の記事となりました。2面の城跡保存会の皆さんの素晴らしい学術的な知識を知る事となり写真を見てわかるように美しい景観を維持する事の大変さが判ります。また、色々な活動で次世代のあんちゃ会のみなさんが頑張ってくれています。体協のキャンプは梅雨明けしてから大雨により残念ながら中止となりました。しかし、来年のキャンプで森の遊び場やカブトムシ取りなど期待が膨らみます。コロナ禍が続く中、久しぶりの地域の皆さんの顔合わせが出来るいい機会として8月もコロナ対応をしっかり行いながら新しい試みを模索しイベントを行う予定です。またふるさと来月号以降、華やかな記事を配信できれば良いと思います。でも、まだまだコロナ対策し日々の生活を守りましょう

編集部